

AWDI

Kasat Narkoba Polres Sukabumi, Ipda Reza Pahlevi, Sampaikan Penyuluhan Bahaya Narkoba di Kampung Kompa Parungkuda

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.AWDI.OR.ID

Sep 21, 2023 - 15:50



Kasat Narkoba Polres Sukabumi, Ipda Reza Pahlevi, Sampaikan Penyuluhan Bahaya Narkoba di Kampung Kompa Parungkuda

Sukabumi, 21 September 2023 - Kasat Narkoba Polres Sukabumi, Ipda Reza Pahlevi, melakukan penyuluhan tentang bahaya narkoba di Kampung Kompa Parungkuda, Sukabumi, hari ini. Kegiatan penyuluhan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang dampak negatif penggunaan narkoba dan upaya pencegahannya.

Dalam penyuluhan yang digelar di lapangan desa, Ipda Reza Pahlevi menjelaskan dengan tegas dampak buruk narkoba terhadap kesehatan fisik, mental, dan sosial pengguna. Ia juga menyoroti peningkatan peredaran narkoba di daerah tersebut yang menjadi perhatian serius pihak kepolisian.

Ipda Reza Pahlevi menjelaskan, "Narkoba adalah musuh bersama kita semua. Dampaknya sangat merusak, tidak hanya bagi individu yang menggunakannya, tetapi juga bagi keluarga dan masyarakat secara luas. Kami berkomitmen untuk melindungi generasi muda dan masyarakat dari ancaman narkoba.

Dalam penyuluhan tersebut, Ipda Reza Pahlevi memberikan informasi tentang jenis-jenis narkoba yang beredar dan cara penyalahgunaan yang umum terjadi. Ia juga memberikan pengetahuan tentang tanda-tanda seseorang terlibat dalam penggunaan narkoba, sehingga masyarakat dapat lebih peka terhadap perubahan perilaku yang mencurigakan.

Selain itu, Kasat Narkoba Polres Sukabumi ini juga mengajak masyarakat untuk aktif melapor jika mengetahui atau mencurigai adanya aktivitas peredaran narkoba di lingkungannya. "Kami membutuhkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam memberantas narkoba. Laporkan kepada kami jika Anda mengetahui hal-hal mencurigakan di sekitar Anda. Bersama-sama, kita bisa menjaga kampung kita dari bahaya narkoba," katanya.

Penyuluhan ini disambut baik oleh warga Kampung Kompa Parungkuda, yang berharap kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin. Masyarakat berharap agar upaya pencegahan dan penanggulangan penyalahgunaan narkoba terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat bagi generasi muda.

Kegiatan penyuluhan yang dilakukan oleh Kasat Narkoba Polres Sukabumi ini merupakan salah satu langkah konkret dalam upaya memberantas peredaran narkoba dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahayanya. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan guna menciptakan masyarakat yang bebas dari ancaman narkoba.